

7月〇〇日 都内某ラブホテル

懇意にしている現役中高生の
コスプレイヤー3人を呼びだした
乾姉妹とまりんが友人なこともあり
話もスムーズに進んだ



しかし 挿れるのはまだ少し我慢し
愛撫で3人を味わうとする

まずこの乾心寿
なんとこの中で一番幼くまだ中学生だ
このドスケベボディでありながら
肌や乳房のハリは年相応という奇跡

デカすぎる女は幼少期に男子から
あまりモテないため自己肯定感が低く
そこを優しく突いてやると
依存の相手が姉から俺に変わりオちた
今後10年は楽しめる逸材だ

そして俺のエース
喜多川海夢

文句なしの最高
俺がこんなに楽しく
セックスができる女は
なかなかいない

例の同級生の男とも
まだ『程よく』関わらせている
彼の作るコス衣装はたしかに
一級品で捨てさせるには惜しい
これからも俺たちのセックスの
役に立ってもらおう

そして乾紗寿叶
人気レイヤーのジュジュで
心寿の実の姉だ

身体的にはふたりと比べて
ものたりない所はあるが
これはこれでイケる

なによりTwitterでファンの男どもに
毎日シコられている女神的な存在に
チンポ突っ込めるという優越感がたまらない



いざ行為がはじまる
3人相手は思っていたより大変だったが
それよりも目の前の光景に対する興奮が遥かに勝った

なんだこれは？天国か？
脳みそがこんなに幸せて満たされるとは

正面左右から喘ぎ声が絶えず
いつもと違いひとりイカせ終わっても
次の女がすぐにチンポに絡みついてくる
休憩など一切許されない快楽のるつぼ

セックスは一晩中続いた



最後は持ってこさせた
制服に着替えさせ記念撮影

コスプレもいいが
やはり本物は違うな

規律を象徴する制服と
パンパンのコンドームの
コントラストが背徳感を
倍増させる

次のオフパコも
早めにおさえて
おかなければ











